

Institution
LES MARRONNIERS
 19, Grande Rue
 69420 CONDRIEU
 Tél : 04.37.04.60.40
 Site : www.les-marronniers.org



@ILM.CONDRIEU



ACTUS DE L'ECOLE



ACTUS DU COLLÈGE

NEWSLETTER DES MARRONNIERS

Édito

Chers tous,

C'est avec une grande joie que je vous retrouve pour la première newsletter de l'année qui marque également la fin de la première période avec vos enfants.

Quelle période entre soleil, vent, pluie et marée !

Je vous souhaite dorénavant et déjà une excellente lecture de tous les articles des projets qui ont été vécus pour vos enfants et/ou en famille mais je vous laisse découvrir.

Merci à chaque enseignant ou éducateur qui prend en charge telle ou telle manifestation.

Je conclurais en deux points, le premier sera une pensée triste à chaque famille et chaque membre du personnel touchés par les intempéries de la semaine dernière. Nous leur souhaitons beaucoup de courage.

Puis, ma deuxième pensée sera une mise à l'honneur car le mercredi 16 octobre lors de l'Assemblée Générale de l'UGSEL, son président Jean-François GODEL, enseignant EPS à la retraite, membre de l'OGEC et membre de l'Amicale des Marronniers a reçu les palmes académiques. Ces dernières lui ont été remises par M. Philippe PARE directeur diocésain. Félicitations.



Céline ROMERO, Chef d'établissement

Messe des familles et opération Moules/Frites de l'APEL

Le dimanche 6 Octobre, le père FRANCOIS a célébré la messe des familles en l'église de Condrieu. Les chants étaient animés par le groupe « Exultez » et des élèves et personnels de l'Institution ont participé à la préparation et aux lectures.

Ce beau moment de partage a pu se poursuivre au sein de l'Institution avec un apéritif offert pour les familles et les paroissiens.



Certains ont même prolongé ce temps en profitant de l'opération Moules/Frites organisée par l'APEL dans le restaurant scolaire.

Randonnées pédestres

Cette année encore, tous les élèves de l'école ont participé aux randonnées pédestres organisées chaque semaine par les enseignantes en septembre/octobre.

De bons moments partagés sur les sentiers du parc du Pilat à la découverte de notre belle région et de son patrimoine historique.

Valérie GODEL, Directrice du primaire



Semaine du goût



Les classes de maternelle et de CP ont activement participé à la semaine du goût. Les maternelles qui partent cette année à la découverte des pays ont confectionné de succulentes pizzas aux 3 fromages, brochettes de fruits et crumble aux pommes. Les tout petits ont épluché les pommes pour la compote. Tous se sont ensuite retrouvés pour la dégustation. Quant aux enfants de CP, ils se sont rendus au marché de Condrieu pour une leçon de vocabulaire sur les fruits et les légumes. Les maraîchers se sont gentiment prêtés au jeu en répondant aux questions des enfants. Des fraises leur ont même été offertes.

MH. Thomas CP - M. TRAVERSIER PS/MS - I.BONNETON MS/GS

Célébration

Les élèves de l'école étaient réunis le mardi 15/10 pour la première célébration de l'année autour du thème de l'accueil, du partage et du vivre ensemble.

Chants mimés et textes lus par les enfants ont animé cette célébration en présence du Diacre de la Paroisse et des Soeurs.

Ce fut aussi l'occasion pour chaque classe de présenter sa mascotte et d'embellir avec des feuilles d'automne marquées au prénom de chaque élève, le magnifique arbre confectionné par les maternelles.

Valérie GODEL, directrice du primaire



Nettoyons la nature...

Dans le cadre du projet d'école sur l'arbre et la nature, les 5 classes de l'école élémentaire étaient engagées le vendredi 27 Septembre pour l'opération « Nettoyons la nature ». En partenariat avec les centres Leclerc, gants, chasubles et sacs avaient été fournis aux élèves.

Les élèves de CP et CE1 se sont rendus au stade des Roches de Condrieu afin d'évoluer dans un espace sécurisé. Les plus grands se sont répartis les secteurs de Condrieu : bords du Rhône, parkings et rues du centre ville, Via Rhôna.

Dans le même temps, les élèves de maternelle ont été sensibilisés sur l'importance de trier les déchets et de préserver la nature.

Les déchets ont ensuite été triés et mis dans les containers appropriés.

Valérie Godel - Directrice de l'école primaire



« Dessine-moi un arbre »

L'objectif de l'atelier est de proposer aux jeunes élèves une approche bienveillante et émotionnelle d'expression artistique.

Accompagnés par l'artiste peintre Gabriel Cytal, les élèves de CE2 ont peint leur arbre aux fruits secrets.

Chaque enfant est représenté avec sa silhouette à côté ou contre le tronc de son arbre. Puis il dessine sur carton entoilé ce dont l'arbre a besoin ainsi que son secret.

Les oeuvres seront exposées courant novembre à la Chapelle de la Visitation à Condrieu.

Chantal COLOMBIER, Enseignante en CE2



Spectacle de Julien aiR pour les maternelles

Les enfants de maternelles ont pu assister à un spectacle qui raconte l'histoire d'une plume qui fait le tour du monde et qui nous présente des instruments du monde (Europe, Asie, Afrique). Julien AIR, un artiste local a mis ses compétences musicales en jouant de nombreux instruments tous plus originaux les uns que les autres.

Maeve Traversier, enseignante en MS/GS



Journée de rentrée des 6èmes

C'est sous un temps agréable que les élèves de 6ème ont fait leur rentrée au collège les Marronniers.

Le matin ils ont été accueillis par M. MARION, maire de Condrieu et Mme ROMERO, chef d'établissement avant de partir en classe avec leur professeur principal.

La journée fut riche en découverte avec la présentation de l'iPad, de l'emploi du temps...et une après-midi consacrée à diverses activités (atelier montage électrique, Blind-test, ballon prisonnier...).



La journée s'est conclue par la bénédiction des cartable avec le Père François, suivi d'un goûter offert par l'établissement.

Anne-Laure LEDAIN, Educatrice de Vie Scolaire

Des médiateurs au collège

Dans le cadre de la lutte contre le harcèlement scolaire, pour la première année, le collège des Marronniers a formé 10 jeunes de 5ème et 4ème à la médiation entre pairs. L'objectif : pouvoir aider des élèves de petits conflits souvent à l'origine de plus grandes difficultés. Pendant une demi-journée, ces élèves ont appris à savoir être à l'écoute des autres, à les aider à formuler les émotions ressenties et à trouver des solutions par eux-même, sans avoir recours à l'intervention d'un adulte.



Les nouveaux médiateurs prendront leur service après les vacances de la Toussaint et seront disponibles sur le temps du midi pour qui en aura besoin.

Guylaine FAURE, Éducatrice de Vie Scolaire.

Formation des délégués

Comme chaque année, au début du mois d'Octobre, les élections de délégués de classe ont eu lieu dans toutes les classes. Les élèves élus pour la première fois ont pu assister, le mercredi 16 Octobre à une formation d'une demi-journée pour leur préciser leur rôle et leur donner des conseils pour mener leur mission à bien.

Guylaine FAURE, Éducatrice de Vie Scolaire.

Journée d'intégration du projet Environnement et Citoyenneté 5ème

Jeudi 19 Septembre : journée d'intégration pour les élèves de 5eme de sport et Environnement

Trajet en vélo jusqu'à St Pierre de Boeuf par la via Rhôna - découverte d'activités aquatiques pratiquées sur le Rhône : Paddle et Kayac - pique nique au plan d'eau - après midi 2 autres activités : présentation des joutes pratique ancestrale et course d'orientation; le tout sous un soleil radieux



Florence BERARD et Florence FLONSALE, enseignantes responsable du projet Environnement et Citoyenneté



Forum des lycées

Le mercredi 2 Octobre, les représentants de plusieurs lycées privés du secteur sont venus présenter aux élèves de troisième leur établissement et leur filières d'études. Cet événement a eu lieu deux jours après la réunion de rentrée et d'orientation pour les élèves de 3ème et leur parents, de quoi lancer les élèves dans la réflexion sur leur avenir.

Les professeurs principaux de 3ème



CROSS du collège

Sous un temps très clément pour la saison, les élèves des quatre niveaux (6ème, 5ème, 4ème, 3ème) se sont donnés rendez-vous au stade des Roches de Condrieu afin de participer au cross, organisé par l'établissement. De 8 h à 10 h les plus grands ont ouvert la route avec la course des niveaux 3ème et 4ème avec un départ fille et un départ garçon. Puis les benjamins de l'institution le 5ème et 4ème ont suivi leurs aînés avec un départ fille et un départ garçons.

Félicitations à tous les participants car tous les élèves ont passé la ligne d'arrivée.

Les enseignants d'EPS, organisateurs, les accompagnateurs et les parents d'élèves APEL qui ont offert le goûter d'après-course sont fiers des élèves qui ont donné le meilleur d'eux-même. Les six premiers de chaque niveau sont qualifiés pour le cross départemental.

Les podiums de chaque niveau :

6ème Filles: 1ère, Anna BERT; 2ème, Calista TORRES; 3ème, Maud ROBERT

6ème Garçons: 1er, Noa FONTANAROSA; 2ème, Baptiste DELLANOCE; 3ème, Valentin GUIGON

5ème Filles: 1ère, Claire CHARLOIS; 2ème, Romane FOREST; 3ème, Alix CUBIER

5ème Garçons: 1er, Ugo DAVIGNON-VEYRE; 2ème, Paris MALFERIOL; 3ème, Arthur GOMEZ

4ème Filles: 1ère, Eléa GARDIER; 2ème, Nina CHATILLON QUAY; 3ème Tilana BORRON

4ème Garçons: 1er Mathis GELAS; 2ème, Nathanaël CALIFE; 3ème, Robin DOVERGNE

3ème Filles: 1ère, Axelle BONORA; 2ème, Celia DURIEF; 3ème, Romane POULIN

3ème Garçons: 1er, Sandro COSI; 2ème Mathéo FLANDIN; 3ème, Kyllian TRONCHON

Les professeurs d'EPS

